



1月6日

県内企業と学生が
女性の働き方について意見交換

三重県と(株)百五経済研究所*の協力の下、企業、県、学生が一丸となってワーク・ライフ・バランスを考える機会として、県内企業から女性社員6人をお招きして学生約300人と意見交換を行いました。*7月1日付で(株)百五総合研究所に社名変更



1月23日

三重創生ファンタジスタ養成!
COC+キックオフシンポジウム

納谷廣美氏(前明治大学長)による基調講演、末松則子鈴鹿市長や小山巧南伊勢町町長をはじめとする産・官・学・民からのパネリストによるディスカッションなどを行い、275人が参加しました。



1月28日

カシミール A. ヨースト氏(ジョージタウン
大学 外交研究所シニアフェロー)が講演

カシミール氏は、これまでの世界経済などの動き、今後懸念される問題などからはじまり、G7が直面する課題やサミットで期待されることについて説明し、最後に設けられた質疑応答では、高校生や大学生から活発な質問が行われました。



2月20日~28日

学生が企画・運営!食用花
「エディブルフラワーMini展」

(株)赤塚植物園でインターンシップを行った本学の学生2人と、本学とエディブルフラワー(食用花)の共同研究を行っている同研究開発部課長の長谷川幸子さんが中心となり、多くの方にエディブルフラワーを知ってもらえるよう、ポスター展示やレシピの紹介などが行われました。



2月20日

医学部附属病院で「きょうだいの日」

医学部附属病院に入院しているこどものきょうだい達が主役となって楽しい時間を過ごしてもらうことを目的に、家族と一緒に聴診器などの医療器具体験やクッキーデコレーションなどを行いました。



2月20日

三重大学伊賀連携フィールド
「総括シンポジウム」

2012年に文化研究や市街地活性化の拠点として開設された、伊賀連携フィールドが今まで行ってきた市民講座や古文書講座、まちづくりのための調査、市民討論などの取り組みを総括した発表を行いました。



3月1日

さつき保育園新棟完成式、
学長イクボス宣言

昭和48年に建てられたさつき保育園に、改築された新棟完成式と駒田美弘学長によるイクボス宣言が行われました。新棟完成を祝うテープカット、イクボス宣言文への署名が行われた後、鈴木英敬知事から激励がありました。



3月18日

三重大発の新商品3点をお披露目

学生・教員が企業と協力・開発した、三重大学魚醤「鮭びしお」、オリジナルブレンドコーヒー「Le Lien(ルリアン)ブレンド」、洋菓子「農場パウム(愛称:つぶやけないパウムクーヘン)」の3点がお披露目されました。



3月20日

第3回三重大学・皇學館大学
合同シンポジウム「桓武天皇と齋宮」

「文献史学から見た齋宮」「考古学からみた齋宮」をテーマに、桓武天皇と齋宮にまつわる歴史や遺構などについての講演が行われました。その後、さいくう平安の杜にて実物大の齋宮の正殿や西脇殿などの見学会が行われました。



3月28日

看護学専攻博士後期課程
開設記念式典・講演会・祝賀会

駒田美弘学長による主催者挨拶、ご来賓からの祝辞、畑下博世看護学科長による博士課程の紹介があった後、Denise Saint Arnault博士(ミシガン大学看護学部)から「Mixed Methodsを用いた看護研究」と題した講演が行われ、最後に記念祝賀会が開催されました。



4月20日

医学部附属病院救護班が被災地・
熊本県へ出動

熊本地震発生にともない三重県からの要請を受け、医学部附属病院救護班(医師1人・薬剤師1人・看護師1人・業務調整員(事務職員)1人)が熊本県へ出動し、現地で医療支援を行いました。



4月24日

本学の学生と留学生が「ジュニア
サミットin くわな2016」に参加

本学の学生とドイツ、フランス、インドネシア、フィジー、韓国、中国など12カ国24人の留学生が、桑名の高校生40人と「桑名の水環境」、「食」、「文化」、「観光産業」、「国際化」の5つをテーマにワールドカフェ形式で日本語と英語で討論し、「桑名ジュニアサミットユース宣言」を行いました。



4月25日

キャリア・ピアサポーター上級認定式

学生が学生に対して生活や修学を支援する「ピアサポーター」の養成を目的とした「キャリア・ピアサポーター上級資格」の認定式が行われ、人文学部の鈴木涼さんへ認定書が贈られました。



5月10日

伊勢志摩サミット応援事業
環境・省エネに寄与する
「スマートキャンパス国際シンポジウム」

経済産業省中部地方整備局による「日本のエネルギー事情」の報告の後、スマート化・省エネに積極的に取り組んでいるリヨン大学・江蘇大学・国立交通大学・東京工業大学・名古屋大学・本学の教員と学生が、温室効果ガス削減や、省エネルギーの取り組みを発表しました。



5月18日

海外インターンシップ報告会

三重大学機能強化推進プロジェクト等経費事業「地域活性化に向けた人材育成ネットワーク構築プロジェクト」としてタイ・ベトナムでインターンシップを行った学生11人から研修報告が行われ、「現地の文化を理解することが大切だと実感した」など、海外インターンシップならではの感想が発表されました。



6月17日

第1回三重大学大阪シンポジウム

J.フロント リテイリング(株)の相談役 奥田務氏による基調講演「百貨店ビジネスの変革とこれからの大学生への期待」や本学教員3人による研究成果・活動の発表が行われました。



気になるEXTRA

教育学部附属中学校と
附属特別支援学校に無線LANを整備

教育学部附属中学校と附属特別支援学校に無線LANが整備され、すでに整備されている附属小学校と合わせて、全附属学校の無線LANが整備されました。また、同時にタブレットの台数増と、電子黒板もあわせて導入され、小中高等教育のICT化推進のためのインフラ整備が行われました。

